天城町立西阿木名幼小中学校•三京分校 令和4年度10月号

シンボルツリー 結いのアカギ

中学部:新屋先生から今月の子どもたちへのメッセージ

「勝ち負けなんかちっぽけなこと。大事なこと は本気だったかどうかだ。」

松岡修造(元プロテニス選手)

今月のお花紹介

用務員:井上明子さん推薦 マリーゴールド

花言葉:「予言」 「嫉妬」「絶望」

「悲しみ」



「感動」の秋季大運動会!」 校長 久木崎 晃誠

本年度、昭和19年に開校した三京分校は創立78年、明治34年に開校した西 阿木名小学校は創立 120 年を迎えました。 (中学校は昭和 43 年に 20 周年記念 式典をしていますので、74年になると思われます。幼稚園は昭和50年3月に園 舎新築落成とありますので、47年になるようです)

両校とも、新型コロナ感染症の影響で集落合同を見合わせた学校単独、午前中の 開催といたしました。特に、西阿木名幼・小中学校秋季大運動会は創立 120 周年 記念をお祝いする大会でしたが、9月11日の予定を10月2日に延期した異例の 開催となりました。規模を縮小しての開催につきましては、西阿木名・三京集落両 区長とも相談いたしまして、苦渋の決断ではございましたが、子供たちや教職員・ 保護者、集落の皆様方の「命を守る」ことを第一の目的として判断いたしました。

三京分校の運動会は大会スローガン「みんな協力 がんばれ かがやけ 三京っ 子」を掲げ9月25日(日)に実施しました。途中小雨に降られましたが、大きな 支障もなく、全ての競技・演技を予定通りに行うことができました。5名の全校児 童と保護者に加えて、西阿木名小学生6名・中学生3名及び先生方も参加しました。 ラストのリレーでは、会場にいる全員がチームに分かれて走る等、アットホームで、 とてもにぎやかな運動会となりました。子供たちは本番に強く、体育の時間を中心 に練習を積んだ一輪車では個々の演技や5名全員での大技を一発で成功させてい ました。特に、ダンス「ツバメ」は圧巻で、昼休みや休日まで自主練習した成果を 十分に発揮した、とてもスバラシイ表現でした。予定よりも早めに全種目が終わっ た関係でアンコール演技…ナント保護者と幼児も一緒に参加しての合同ダンスタ イムは、全ての観客を魅了するステキなしめくくりとなりました。

西阿木名幼・小中学校の運動会は素晴らしい秋晴れの空の下、大会スローガン「限 界突破〜競い合え最高の仲間と共に〜」を掲げ、来賓をお招きして実施しました。 小学生の表現運動「ゆめ~KIBAIYANSE~ダンス」や中学生応援団の迫力ある「応 援演舞」では、120周年をお祝いする文言が披露され、会場全体に大きな感動を与 えました。中学生の綱引きでは、コロナ禍のため実施できなかった親子競技の代わ りに親子対決、さらには親VS生徒・先生連合の対決が行われ、一勝一敗の引き分 けで盛り上がりました。また、特設された一般種目では、三京分校の子供たちや来 賓、保護者も交えて、楽しく汗を流しました。幼小中全員リレーでは、抜きつ抜か れつのデッドヒートが展開され、会場が熱く燃えました。総合での結果は赤組優勝 でしたが、勝ち負けだけにこだわらない「思い」が感じられ、創立 120 周年記念 にふさわしい運動会となりました。

両校とも、小規模校ながら子供たちの笑顔が光輝き、感動のある素晴らしい秋季 大運動会となりました。参加・不参加に関わりなく、本校区の皆様方の御理解・御 協力のおかげと、心から感謝申し上げます。本当にありがとうござ

いました。なお、本運動会の様子はAYTで放映される予定ですの で、ぜひ御覧になってください。これからも西阿木名幼・小中学校、 三京分校への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

心温まる『三京分校 秋季大運動会』 終わる

9月25日(日)に三京分校秋季大運動会を実施しました。 今年度も昨年と同様に,新型コロナウイルス感染症への対応 に万全を期して、開催しました。太田会長のトランペットに よるファンファーレで開会式がスタートしました。『表現運 動』ではワイド節を軽快に踊りました。続く、『短距離走』 には西小中の児童生徒も参加し、グラウンド1周を駆け抜け ました。続く『リズムダンス ツバメ』では、息の合った素 晴らしいダンスを披露することができました。続く『Let's challenge』では、それぞれのレベルに合わせた一輪車競技 に挑戦しました。次の種目『すず割り』では、それぞれのす ずを見事に割ることができました。続く『ドリームキャッチ ャー』では、全力で走り商品をつかみ取ることができました。 『大掃除競争』では、保護者・職員も参加し、楽しくゴール することができました。『全員リレー』では、児童・保護者・ 職員・学校応援団でバトンをつなぎ、走り抜くことができま した。最後の種目『夏目踊り』まで楽しく実施できました。

今回の運動会も心温まる, 思い出に残る行事となりまし た。前日の準備から御参加い ただいた全ての方々に感謝申 し上げます。三京分校の児童 の皆さん, 本当によく頑張り ました!





創立 120 周年記念『西阿木名幼小中秋季大運動会』 終わる

開催期日を変更し、10月2日(日)に行われた創立120 周年記念の秋季大運動会は、各来賓に御参加いただき、盛大 に開催することができました。

まず、入場・開会式からスタートしました。児童(高学年)・ 生徒で実施した『エール交換』では、参加者全員のこの運動 会にかける熱い気持ちが伝わりました。全園児・児童生徒に よる『かけっこ・短距離走・100m走』では、それぞれが決 められた距離を全力で走り抜きました。小学生の『表現運動』

では,これまで一生懸命に練習してきた「ゆめ~ KIBIYANSE~ダンス」を学々と披露することができま した。中学生競技『綱引き』では、最後に生徒対保護者 で実施し、見事に保護者チームが勝利しました。2年ぶ りに実施した中学生による『応援演舞』では、息の合っ た見応えのある演舞を披露することができました。続 く『全員リレー』でも、全員がもっている力を振り絞り、 最後まで駆け抜けました。 最終種目の 『夏目踊り・七月

踊り』には、地域の方々 や保護者・職員も参加 し、西阿木名幼小中の 輪が校庭いっぱいに広 がりました。

午前中での開催では ありましたが、今年度 の運動会は、多くの声 援を受けながら終える ことができました。参 加者の心が一つにな り, 笑いあり, 珍プレ ーありとよい時を共有 することができまし た。御参加いただいた 全ての皆様に心より感 謝申し上げます。園児・ 児童生徒の皆さん、本 当によく頑張りまし た!





現段階の 予定です

※ 糸木名小研究公開

(三) 生活科·社会科見学 6日 (木)

(中) 中間テスト (14 日まで) 13 ∃ (木) (金) 家庭教育学級 (ハンドベル練習(1))

14 日 思いやり・クリーン作戦

16日 (日) (三) 親子読書会 (火) 18日

(火) 18 日 家庭教育学級(ハンドベル練習

20日(木) 家庭教育学級(ハンドベル練習③)

(金) 21 ∃ (三)避難訓練

26日(水) (西小中) 学習発表会リハ②~④27日(木) 町教育委員会学校訪問__

27 日 (木) 学習発表会準備・設営3(4) 家庭教育学級(リハーサル)18時~

28日(金)創立120周年記念 学習発表会(午前開催)

「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」11/1~7